



# 学校だより

葛飾区立二上小学校  
令和4年度 7月号  
令和4年6月30日

## 子供たちの体調を第一に

校長 三谷 あゆみ

梅雨が明け、1年生が大切に育てているあさがおの花が、毎日、目を楽しませてくれています。

大変暑い日が続いていますが、学校では子供たちの体調を第一に考え、新型コロナウイルス感染症対策と共に熱中症の予防にも取り組んでいます。暑さ指数(WBGT)を測り、安全が確保できない時には屋外等での活動を中止しています。これまでも体育科の授業や外遊びをする時には、運動による身体的リスクを考えてマスクを外して活動するようしてきました。そして、登下校中や教室内でも、暑い時や息苦しい時には、マスクを外してよいことを繰り返し伝えてきています。また、こまめに水分をとるように教員が声をかけています。そのため、午後になると、水筒が空っぽになってしまう子供たちが見られます。学校の水道水を飲むことはもちろん可能ですが、ご家庭で水筒の中身が足りているかをお子様と確認していただき、多めに持たせていただければと思います。

本年度は、昨年度実施できなかった行事も実施してまいります。新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、7月21日(木)・22日(金)には、若草学級の5・6年生が日光宿泊学習へ行きます。また、8月2日(火)・3日(水)には、5年生が岩井臨海学校へ行き、2か所の施設に分かれて宿泊をします。子供たちの体調を第一に、安全に十分留意しながら、思い出に残る貴重な体験を子供たちにさせてきたいと思います。そして、夏季休業中には、夏季水泳教室も実施いたします。詳しいことは、後日お配りするお知らせをご覧ください。

7月は、1学期のまとめの時期です。学習にも、生活にも、自分からすすんで取り組み、しっかりまとめをして、できるようになったことを実感して1学期の終業式を迎えてほしいと願っています。

本校は、こんな子供を目指します。合言葉は、あ・い・さ・つ！

学校目標	あ 明るい子
	い 命をだいじにする子
	さ 最後までやりぬく子(重点目標)
	つ 強い心と体をもつ子